





CaixaBank y CEOE Aragón lanzan el Plan Impulsa Aragón 2024

- Incluye la 3ª edición de los Premios Impulsa Liderazgo y una agenda de actividades orientadas a formar a las empresas en cuestiones que marcan su día a día
- El acuerdo de colaboración es una apuesta para impulsar el desarrollo y crecimiento del tejido empresarial de la región

Zaragoza, 21 de marzo de 2024

La directora territorial Ebro de CaixaBank, Isabel Moreno, y el presidente de CEOE Aragón, Miguel Marzo, han firmado este jueves el convenio de colaboración que permitirá la puesta en marcha del Plan Impulsa Aragón 2024.

Moreno ha manifestado que "CaixaBank tiene plena confianza en el tejido empresarial aragonés y estamos orgullosos de acompañarlos en su camino, no sólo con apoyo financiero, sino también con asesoramiento de alta calidad y con acuerdos que beneficien el crecimiento económico de la región".

Por su parte, Miguel Marzo ha valorado la colaboración con la entidad financiera "como aliado estratégico para dirigir a las empresas aragonesas actuaciones muy enfocadas al impacto que tienen sobre su gestión y actividad los temas económicos más candentes en cada momento, así como a un factor clave para ambos como es la promoción del talento femenino".

La visibilidad y promoción de la incorporación de la mujer a puestos de responsabilidad empresarial y la proyección de su importancia es uno de los ejes centrales del acuerdo a través de la 3ª edición de los Premios Aragón Impulsa Liderazgo Femenino.

El acuerdo también contempla la realización de actividades orientadas a informar y formar a las empresas sobre tendencias económicas que pueden marcar su gestión y planificación estratégica, así como en materias de gran impacto actualmente como son tipos de interés, tipos de cambio y materias primas.

En este último caso, además de jornadas, se incluirá un ciclo de píldoras formativas *online*, con vídeos de expertos y fácil seguimiento para todo tipo de empresas, tras el éxito obtenido, el dedicado en la edición anterior, a tesorería y circulante.

Además, la 3ª edición de los Premios Impulsa Liderazgo Femenino, reconocerá la trayectoria









NOTA DE PRENSA



y empuje de dos empresarias y/o directivas en sus categorías de Liderazgo y Joven. En ediciones anteriores, los galardones han recaído en Susana Alejandro, directora de Estrategia y Desarrollo Corporativo del Grupo Saica, y María Fernández Guajardo, directora senior de Productos en Google; y Rosa Monge, cofundadora y CEO de Beonchip, y Salz Medina, fundadora y CEO de SalzySalz; respectivamente.

Junto al reconocimiento a las profesionales y empresarias premiadas, estos premios buscan fomentar vocaciones empresariales y directivas dando visibilidad a mujeres de referencia en el ámbito empresarial.

CaixaBank, entidad de referencia para las empresas

CaixaBank, a través de su división CaixaBank Empresas, se ha consolidado como una entidad de referencia para el tejido empresarial gracias a su modelo de especialización. La entidad ofrece productos y servicios adaptados a las necesidades concretas de las empresas a través de las más de 70 centros de empresas 'Store Pymes', que prestan servicio a aquellas empresas que facturan menos 2 millones de euros, y de los más de 140 centros especializados en atender a empresas de mayor dimensión, que facturan más de 2 millones de euros. CaixaBank Empresas, por lo tanto, cuenta actualmente con una red total de más 220 centros y oficinas especializadas repartidas por todas las comunidades autónomas españolas en las que trabajan 2.200 profesionales altamente cualificados con sólida reputación en el asesoramiento empresarial.

La entidad cuenta con especialistas en financiación, comercio exterior, tesorería, turismo, negocio inmobiliario y pymes, que ofrecen un servicio personalizado más allá de lo financiero para apoyar e impulsar al sector empresarial.

Además, a través de DayOne, CaixaBank presta atención especializada a empresas de tecnología, innovación y a sus inversores.

En el ámbito internacional, la entidad apoya a sus clientes empresa con diversas soluciones operativas con acceso efectivo territorial a 127 mercados de distintos países y ofrece el mejor asesoramiento para sus operaciones en el extranjero. CaixaBank presta servicio tanto a las pymes y microempresas que están iniciando sus actividades exportadoras como a las grandes corporaciones y grupos empresariales que afrontan proyectos internacionales más compleios.

La entidad financiera, en el marco del Plan de Banca Sostenible, integrado en su Plan Estratégico 2022-2024, asume la responsabilidad de promover una economía positiva para el bienestar de las personas a través de tres ambiciones: impulsar la transición sostenible de las empresas y la sociedad, liderar el impacto social positivo y favorecer la inclusión financiera. Además, el banco está presente en los índices de sostenibilidad más relevantes del mundo y es evaluada por los principales analistas especializados.





